

# *L'avant dernière séance du Congrès de la CTC se tient à La Havane*

---

La Havane, 21 février (RHC)- Les 1 200 délégués au 20e Congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba travaillent aujourd'hui en quatre commissions qui analysent les thèmes principaux du Document de Base de la rencontre. Parmi les thèmes figurent le fonctionnement des syndicats, l'efficacité de l'économie ainsi que le travail politique et idéologique.

Les travailleurs analysent également les salaires et le rôle que doit jouer le mouvement ouvrier dans la réalisation de micro-émulations pour encourager la participation active de ses adhérents.

Hier, des rencontres ont eu lieu entre les délégués et des dirigeants des 17 syndicats nationaux ainsi qu'avec des membres des conseils de direction de ministères, d'organismes centraux de l'État et des entités dans lesquelles ils travaillent.

---



<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/15317-lavant-derniere-seance-du-congres-de-la-ctc-se-tient-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**